



ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ РЕГУЛИРОВАНИЮ И МЕТРОЛОГИИ

**Система добровольной сертификации систем менеджмента
«Регистр систем менеджмента»**

**ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ ПРОДУКЦИИ И УСЛУГ
"БАШКИРСКИЙ ЦЕНТР СЕРТИФИКАЦИИ И ТЕСТИРОВАНИЯ" ООО "АРТГРУПП"
Россия, 450005, Республика Башкортостан, г. Уфа, ул. 50-летия Октября, дом 24, офис 309
РОСС RU.0001.10МН10**

№ **07822**

СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ

Выпуск 1. СМК сертифицирована с декабря 2016

Выдан Обществу с ограниченной ответственностью
«Ремонтно-механический завод»
453256, РФ, Республика Башкортостан, г. Салават, ул. Молодогвардейцев, 30

НАСТОЯЩИЙ СЕРТИФИКАТ УДОСТОВЕРЯЕТ:

Система менеджмента качества применительно к проектированию при строительстве, производстве, монтаже и ремонте технологического оборудования, конструкций, машин и механизмов на опасных производственных объектах химических, нефтехимических, нефтеперерабатывающих и взрывопожароопасных производств, объектах нефтяной и газовой промышленности, объектах литейного производства и металлургии

СООТВЕТСТВУЕТ ТРЕБОВАНИЯМ

ГОСТ ISO 9001-2011 (ISO 9001:2008)

Разъяснения, касающиеся области сертификации СМК, могут быть получены путем консультаций с ООО «Ремонтно-механический завод»

Регистрационный № РОСС RU.МН10.И00009

Дата регистрации 08.12.2016

Срок действия до 15.09.2018

Заместитель руководителя органа
по сертификации

Председатель комиссии



Е.П. Винокурова

А.Г. Шавалдин

06766

Учетный номер №



FEDERAL AGENCY ON TECHNICAL REGULATION AND METROLOGY

Facultative Certification System of Management Systems
«Management Systems Register»

CERTIFICATION BODY PRODUCTS AND SERVICES

"Bashkirian Centre of Certification and Testing" Ltd «ARTGROUPE»

Office 309, 24, 50 Let Oktyabrya Street, Ufa city, the Republic of Bashkortostan, Russia, 450005
POCC RU.0001.10MH10

№ 07822

CERTIFICATE OF CONFORMITY

Edition 1. QMS has been certified since December 2016

Is given to Limited Liability Company "Remontno-mehanicheskiy zavod"
Molodogvardeyev Street, 30, Salavat city, the Republic of Bashkortostan,
Russian Federation, 453256

THIS CERTIFICATE CERTIFIES THAT:

The Quality Management System as applied to the design during the construction, production, installation and repair of technological equipment, constructions, machines and mechanisms at hazardous industrial facilities of chemical, petrochemical, refinery and explosive production, the oil and gas industry, objects of foundry and metallurgy

COMPLIES WITH THE REQUIREMENTS OF

GOST ISO 9001-2011 (ISO 9001:2008)

Further clarifications regarding the scope of QMS certification may be obtained by consulting the LLC "RMZ"

Registration № POCC RU.MH10.H00009

Date of registration December 08, 2016

It is valid until September 15, 2018

Deputy head of the body
certification

Audit team leader



E. Vinokurova

A. Shavaldin

Registration number №

06766